

Saint-Cloud, le 9 juillet 2022

Madame, Monsieur, chers parents

A l'heure du début des congés d'été, je viens partager avec vous le cap de notre future année scolaire et préparer du mieux possible notre future rentrée de septembre.

Cette année a encore été marquée par la pandémie de COVID-19 et tout le monde se rappellera des mois de janvier et de février qui ont été particulièrement difficiles à vivre et nous ont obligés à faire preuve de beaucoup d'adaptation. Espérons que l'année prochaine soit la plus normale possible.

Un nouveau projet d'établissement

Cette année aura été consacrée à la réécriture de notre projet d'établissement avec la participation de l'ensemble des parties prenantes de l'Établissement. Après une journée pédagogique réunissant toute l'équipe éducative, pédagogique de l'école et du collège, une consultation menée parallèlement par l'APEL qui a pleinement joué son rôle et des comités de pilotage, le conseil d'établissement d'avril dernier a validé définitivement le projet d'établissement. C'est ce projet qui doit maintenant nous rassembler et servir de boussole et de cap à tous : enseignants, personnels, parents et élèves. Il est disponible sur notre site et chaque parent est invité à le signer, au même titre que le règlement intérieur.

Discipline et exigence

Parmi les convictions qui sont les nôtres, il est rappelé que nous attendons de nos élèves qu'ils donnent le meilleur d'eux-mêmes à la fois dans leur travail mais aussi dans leur comportement. Or, nous avons eu à déplorer chez certains de nos élèves des comportements provocateurs, indisciplinés malgré de nombreux rappels à l'ordre. Plus de dix élèves sont exclus du collège l'an prochain sur décision de la Direction en raison de ces comportements. Le laxisme de notre société et le manque de repères clairs n'aident pas nos garçons à se construire et à grandir. Nous n'hésiterons pas à faire preuve d'une grande fermeté et seront intransigeants par rapport à ceux qui perturbent la sérénité des cours.

De nouveaux projets

De beaux projets sont mis en place à Saint Joseph tels que le théâtre en anglais en 6^{ème} et 4^{ème}, le stage associatif en 4^{ème}, la session Vraie Vie, vrais défis sans oublier la place du sport. Ces projets se poursuivront. Nous continuerons aussi notre projet de jumelage avec un collège espagnol de garçons. D'autres projets novateurs arriveront l'an prochain tels qu'un voyage d'intégration pour les élèves de 6^{ème}, le voyage en Irlande pour les élèves de 5^{ème}, un voyage sportif pour les élèves de 4^{ème} et bien sûr le voyage à Rome des élèves de 3^{ème} qui doit permettre de clôturer des années collège avec un voyage à la fois culturel et spirituel. Les différents ateliers mis aussi en place cette année se poursuivront avec des ateliers cuisine, d'échecs, de codage et musicaux. Tout ce que nous mettons en place doit permettre à vos enfants de s'épanouir au collège, de vivre un esprit de camaraderie qui nous est cher et de grandir dans toutes les dimensions de leur personne.

La pastorale

Comme vous le savez, nous portons dans notre établissement une attention particulière à l'annonce de la foi auprès des enfants qui nous sont confiés. Cette annonce a besoin d'ouvriers, c'est la raison pour laquelle nous vous invitons à réfléchir dès maintenant à l'engagement que vous pourriez prendre cette année en pastorale, de manière hebdomadaire ou ponctuelle. Nous aurons la joie de vivre une année jubilaire en nous mettant sur les pas de Saint Clodoald, fondateur de notre ville de Saint-Cloud, dont nous fêterons les 1500 ans de la naissance.

Les travaux

Le temps de l'été est aussi le temps des travaux. Nous achèverons cet été le chantier de l'accessibilité aux personnes handicapées commencé en 2015. Nous changerons aussi le mobilier (tables et chaises) des deux classes de 4^{ème} et nous entreprendrons la réfection (peinture) de ces deux classes ainsi que de l'escalier menant au couloir des classes de 4^{ème} et de 3^{ème}. Au vu du succès rencontré par le baby-foot, nous avons investi dans deux baby-foot supplémentaires dont un sera réservé pour les élèves de 6^{ème} et 5^{ème}.

En vous souhaitant ainsi qu'à vos enfants d'excellentes vacances reposantes et ressourçantes, je vous prie de croire en mon entier dévouement pour faire grandir vos enfants.



Guillaume CHATILLON
Chef d'Etablissement collège

PS : Pour suivre l'actualité du collège, retrouvez-nous sur notre page facebook (collège Saint Joseph- Saint Cloud) ainsi que sur notre page LinkedIn.